

## Perdana Upacara Bendera, Dandim 0104/Atim Tekankan Prajurit Bantu Kesulitan Rakyat

Kusdiyono - ACEHTIMUR.PERS.WEB.ID

May 17, 2022 - 13:04



*Langsa - Komando Distrik Militer 0104/Aceh Timur menggelar upacara pengibaran Bendera Merah Putih perdana setelah ditetapkannya pandemi Covid-19.*

Langsa - Komando Distrik Militer 0104/Aceh Timur menggelar upacara pengibaran Bendera Merah Putih perdana setelah ditetapkannya pandemi Covid-19, Selasa (17-05-2022).

Bertempat di lapangan upacara Makodim, Jalan Jenderal Ahmad Yani, Gampong Payabujok Seuleumak, Kecamatan Langsa Baro, Kota Langsa.

Upacara diikuti oleh Danramil jajaran dan Perwira Staf, perwakilan anggota Bintara, Tamtama dan PNS Kodim 0104/Atim, dengan menerapkan protokol kesehatan secara ketat.

Selaku Irup, Dandim yang diwakili perwira tertua Kapten Arh Nana Sutiana yang menjabat sebagai Danramil 12/Sungai Raya menyampaikan, terkait tugas sebagai aparat teritorial yang sudah ditekankan dan disampaikan kepada seluruh jajaran mengenai petunjuk atau perintah lisan Dandim 0104/Atim Letkol Inf Agus Al Fauzi, S.I.P., M.I.Pol, bahwa para prajurit harus bisa mengimplementasikan perintah harian Kasad termasuk peran Bakti TNI di manapun bertugas dan berada," tuturnya.

Lanjutnya, sebagai prajurit profesional bentuk sinergisitas dengan kepolisian untuk membantu mengatasi kesulitan rakyat sekelilingnya serta membantu pemerintahan di setiap wilayah teritorial.

"Apa yang sudah diperintahkan oleh Komando Atas agar diterapkan dimana pun kita bertugas dan berada terutama yang langsung terkait adalah para Babinsa sebagai ujung tombak di lapangan dalam membantu masyarakat," katanya.

Danramil juga menekankan kepada segenap prajurit Kodim, khususnya para Babinsa untuk selalu berperan aktif dengan masyarakat, sehingga bisa melihat langsung apa yang menjadi kesulitan rakyat sekarang ini.

"Kita harus bisa membantu kesulitan masyarakat walaupun tidak berupa materi tetapi minimal tenaga ataupun memberikan informasi kepada masyarakat yang sifatnya bisa membangun untuk kebaikan warga masyarakat," pungkasnya.